

VIN (VAN de) (*Lucien-Auguste-Marie-Ghislain*), Directeur de la Banque nationale, membre du Conseil colonial (Bruxelles, 5.10.1848 — Bruxelles, 10.5.14).

Docteur en droit, Lucien Van de Vin fit carrière dans la finance, et fut nommé directeur de la Banque nationale de Belgique le 1^{er} juillet 1903. Il devait garder ce poste jusqu'à sa mort.

Lorsqu'en 1908 le Conseil colonial fut fondé, le nom de Lucien Van de Vin figura sur la liste dressée par le ministre Renkin et fut proposé au choix du Roi. Il fut ainsi parmi les premiers membres du nouvel organisme, à dater du 4 décembre 1908. Un an après, son mandat fut renouvelé par arrêté royal.

Van de Vin fit également partie du Comité financier du Congo. Son dévouement total aux intérêts de la Colonie fut officiellement reconnu lorsque le 23 mai 1914, le Ministre des Colonies prononça au Conseil colonial un éloge funèbre particulièrement ému.

Lucien Van de Vin était officier de l'Ordre de Léopold.

[F. D.] 25 janvier 1955.
Marie-Louise Comeliau.

Louwers, O., *Bull. I. R. C. B.*, 1943, p. 331. — *Trib. cong.*, 28 mai 1914, p. 2. — *B. O.*, 1908, p. 137; *Id.*, 1909, p. 214. — *C. R. Conseil colonial*, 1913-14, p. 568.